
Fraktion 
BÜNDNIS 90/Die GRÜNEN 

 der Bezirksvertretung 4 
 Stadtbezirk Ehrenfeld 
 Venloer Straße 419-421 
 50825 Köln 

 
Herrn    Herrn 
Oberbürgermeister  Bezirksbürgermeister 
J. Roters   J. Wirges 
50667 Köln   50825 Köln 
 

Köln, den 17.11.2011 
 
Anfrage: Entfernung von mehreren Rutschen auf Spielplätzen 
 
Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
in der Sitzung vom 10.10.2011 wurde auf Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/Die 
GRÜNEN ein Sachstandsbericht von Frau John zu den aufgestellten Spielgeräten in 
Ehrenfeld abgegeben. Nicht zur Sprache kam bei den Ausführungen, dass auf 
diversen Spielplätzen (z.B. Spielplatz Heinzelmännchenweg) die Rutschen wegen 
„veränderter Sicherheitsvorschriften“ entfernt wurden. Das führt zu einem nicht 
hinnehmbaren Verlust bei den ohnehin zu wenigen Spielgeräten. Deshalb stellen wir 
folgende Anfrage für die Bezirksvertretungssitzung am 28.11.2011: 
 

1. Welche Sicherheitsvorschriften genau führten dazu, dass jetzt die Spielgeräte 
entfernt werden mussten? 
 

2. Gab es keine andere Lösung wie etwa Nachrüstung oder Reparatur der 
Rutschen bzw. Ausnahmeregelungen von der Sicherheitsvorschrift für bereits 
installierte Rutschen? 
 

3. Wie viele Spielgeräte wurden im Stadtgebiet insgesamt entfernt? 
 

4. An welchen Standorten genau wurden Rutschen oder andere Spielgeräte in 
Ehrenfeld abgebaut? 
 

5. Gibt es kurzfristig einen Ersatz für die demontierten Rutschen oder eine andere 
Lösung als ein leerer Standplatz? 

 
Mit freundlichen Grüßen 

 

 
 
Christiane Martin      Ingrid Haub 
Fraktionsvorsitzende     Bezirksvertreterin 


